

Pressemitteilung

"Chill mal"? Vortrag mit dem Pubertätsexperten und SPIEGEL-Bestseller-Autor Matthias Jung.

Der Einladung der Familienakademie der Kathinka-Platzhoff-Stiftung in den Schlossgartensaal der Karl-Rehbein-Schule waren am Mittwoch, 15.11. rund 80 Teilnehmer:innen gefolgt.

Mit der Aussage "Am Ende der Geduld ist noch viel Pubertät übrig" holte Matthias Jung gleich zu Beginn alle Eltern direkt ins Boot und erntete wissendes Kopfnicken der Teilnehmer:innen. Neben unterhaltsamen Beispielen zu den häufigsten Konflikten in der Familie, wie unaufgeräumte Zimmer, Schularbeiten und Helfen im Haushalt, erklärte er faktenreich, warum diese Verhaltensweisen typisch für die Pubertät sind. In der anschließenden Diskussionsrunde beantwortete Matthias Jung Fragen aus dem Publikum und gab den Anwesenden zum Abschluss mit auf den Weg, die oft verletzenden Aussagen der Jugendlichen nicht persönlich zu nehmen und sich in Konfliktsituationen an das Motto des Vortrags zu erinnern und manche Situation entspannt und mit Humor zu nehmen.

Boiler Plate:

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist eine wertegebundene Stiftung, die mit ihren rund 100 Mitarbeitenden generationenübergreifend, lokal und sozial arbeitet. Sie begleitet und fördert Familien, Kinder und Jugendliche und Senioren in Kooperation mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde. Mit zwei modernen Kindertageseinrichtungen, einer Betreuungseinrichtung für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, einem eigenen Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten, einer seniorengerechten Wohnanlage sowie einem ambulanten Pflegedienst begleitet die Kathinka-Platzhoff-Stiftung Menschen aller Generationen in und um Hanau. Mehr erfahren Sie unter www.kp-stiftung.de



